Devocional Familiar Semana 48

Ernek Vizcaya

AnunciosBethel Naranjos

Servicios y enseñanzas

Jueves 7:00 p.m.

Domingos 9:00 a.m., 11:30 a.m. y 6:00 p.m.

> Miércoles a Sábado Oración 6:00 a.m.

Bethel Cerro Azul

Servicios y enseñanzas

Jueves 7:00 p.m.

Domingos11:00 a.m.

LUNES 28

Dios espera que confiemos en Él.

Juan 14.1

No dejen que el corazón se les llene de angustia; confíen en Dios y confíen también en mí.

Nos acercamos aceleradamente a un fin de año más. En primera instancia creo que debemos dar gracias a Dios por darnos la oportunidad de seguir viviendo, pero también debemos desafiarnos a recordar constantemente lo que Jesús nos enseña, "no dejar que el corazón se llene de angustia..." y es que es tan fácil permitir que la rapidez con la que lo hacemos resulta tan subdimensionada.

La confianza en Dios es el antídoto celestial para el abundante bombardeo de la publicidad, los estándares seculares y las expectativas personales. Quizás, si todo lo filtramos a través del cuidado divino para nosotros, las cosas tomarían su justa dimensión. Las presiones externas e internas tratan de impedir que confiemos en Dios y es allí donde entra la recomendación de Jesús... "Confíen en Dios"

Confiar en Jesús es el seguro de vida que necesitamos en el vertiginoso siglo XXI, no lo olvide.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN DE ORACIÓN

Señor ayúdanos a confiar siempre en ti, porque no estamos solos en el mundo y Tú estás al pendiente de nosotros.

MARTES 29

Dios espera que estemos con Él en su hogar Juan 14.2-3

En el hogar de mi Padre, hay lugar más que suficiente. Si no fuera así, ¿acaso les habría dicho que voy a prepararles un lugar? 3 Cuando todo esté listo, volveré para llevarlos, para que siempre estén conmigo donde yo estoy.

Jesús vino al mundo a salvarlo, no a condenarlo, su propósito fue mostrar el camino por donde se debe ir para llegar a buen destino. Cada momento que vive la persona que ha puesto su confianza en Jesús, le acercará o alejará más de ese destino. La inquietud de Jesús es que las preocupaciones de esta vida, el atractivo de la riqueza y el deseo por otras cosas, ahoguen la palabra que ha sido sembrada y de esa manera impide que dé fruto.

La certeza debe ser inamovible, hay un deseo en el corazón de Dios de que estemos con Él en el hogar celestial, Él se esforzará para que no desistamos de nuestro propósito de poder estar allí, por supuesto, mientras estemos en el mundo, encontraremos desafíos que pongan a prueba nuestra fe en Dios y en el objetivo final, pero continuemos creyendo lo que ya se nos ha dicho. Hay lugar para nosotros en el Hogar del Padre.

PENSAMIENTO DE ORACIÓN COMPANIENTO DE ORACIÓN

Dios ayúdanos a ser constantes y valientes para llegar al hogar celestial.

MIÉRCOLES 30

Dios espera que lo amemos

Juan 14.15

Si me aman, obedezcan mis mandamientos.

Amar es lo más hermoso que podemos hacer y lo más bello que podemos disfrutar. El amor se demuestra en acciones. No hay amor estático, vacío o carente de compromiso. El amor tiende a la acción. El amor soporta, da, cree, confía, espera, libera, redime. El amor no son sentimientos que llegan, sino acciones que demuestran, que impulsan, que protegen, que bendicen, que dan.

Quizás estás en una época reflexiva, y consideres que has estado solo o sola durante mucho tiempo y nadie te ama como lo desearas, sin embargo, aquellas personas a las que tú amas son las beneficiarias de tus acciones producto de tu amor, no pierdas más tiempo y dales a ellos todo el amor que puedas ofrecer, porque dar es mejor que recibir.

Al finalizar este año, no esperemos a que nos den, sino a dar y no hay mayor amor que entregar la vida por aquellos que amas. Jesús espera que lo amemos como una respuesta inequívoca del amor que nos ha dado.



Dios muéstrame formas creativas de amarte y amar a los demás.

JUEVES 1

Dios espera que lo obedezcamos

Juan 14.23

Jesús contestó: Todos los que me aman harán lo que yo diga. Mi Padre los amará, y vendremos para vivir con cada uno de ellos.

Toda obediencia trae bendición.

A la mayoría de las personas nos gusta que Dios nos bendiga, sin embargo, a algunos la obediencia no se les da por alguna razón. Pero en el pensamiento divino, la obediencia es un elemento intrínseco del amor. No hay amor sin obediencia, aunque puede existir obediencia sin amor y si la persona desea bendiciones, entonces deberá comenzar a ser obediente.

Jesús siempre fue obediente en todo, incluido el doloroso proceso que fue el dar su vida por el pecado de nosotros. No hay, no hubo y probablemente, no habrá hombre que represente mejor la obediencia que Jesús. Jesús fue siempre obediente y desea que nosotros también caminemos en la misma dirección.



Dios enséñame obediencia a pesar de mi constante desobediencia.

VIERNES 2

Dios espera que sigamos al Espíritu Santo Juan 14.26

Sin embargo, cuando el Padre envíe al Abogado Defensor como mi representante —es decir, al Espíritu Santo—, él les enseñará todo y les recordará cada cosa que les he dicho.

La orfandad es un estado que Dios determinó que no tuviéramos, por ello fue enviado el Espíritu de Verdad.

Abogado Defensor, Representante, Espíritu Santo, Maestro. Son parte de las funciones que gustosamente realiza la Tercera Persona de la Deidad. Da favor a las personas que lo deseen, ya que Jesús así lo dispuso.

No quedarnos solos era una preocupación legítima, es por ello que hoy contamos con la ayuda del Espíritu en las diversas necesidades que atravesamos constantemente. Ya sea para guiarnos, enseñarnos, protegernos, acompañarnos, Él está ahora de nuestro lado y hará todo lo que se debe hacer para que lo sigamos.



Dios ayúdame a seguir siempre al Espíritu Santo, que aprenda a escuchar su voz.

- Cope - C

* Cieve >

Bethel Tehel

